

KATA PENGANTAR



Segala puji hanya kepada Allah SWT yang menciptakan kematian dan kehidupan bagi manusia untuk mengetahui siapa diantara kita yang paling baik amalannya. Allah SWT sekalian alam, semesta bertasbih kepada-Nya. Robb yang selalu mendengarkan do'a-do'a yang ditujukan kepada-Nya. Termasuk do'a untuk menyelesaikan Tugas Akhir ini, yang berjudul **“Perencanaan Kampung Nelayan Pasia Nan Tigo”**.

Salam rindu penuh cinta kepada baginda Muhammad SAW. Manusia terbaik sepanjang zaman. Segala perbuatannya adalah hikmah, segala perkataannya adalah kebaikan, diamnya adalah pelajaran. *Allahumma sholli 'ala Muhammad wa 'ala alii Muhammad*. Semoga kebaikan selalu tercurah untuk beliau beserta para istri-istrinya, sahabat-sahabatnya, penerus perjuangannya dan pengikut risalahnya hingga akhir zaman. Amiin.

Tak bisa dipungkiri begitu banyak halangan untuk dapat menyelesaikan skripsi ini, dan itu adalah hal yang wajar. Mesti rela menunda waktu istirahat disaat badan meminta untuk rehat walau sejenak. Mesti rela sedikit keroncongan karena jam makan digunakan untuk duduk manis berkutat dengan komputer. Dan mesti rela “memangkas” keperluan bulanan untuk keperluan masa depan.

Namun dalam perjalanan selalu ada bantuan yang hadir, “*ajaib*” nya bantuan itu dari pintu yang tidak terfikirkan sama sekali, *subhanallah*. Indahya saat-saat itu, hingga ketika jenuh itu mulai mendekat untuk mengerogoti semangat yang kokoh, ia bisa terlempar jauh, jauh sekali dari semangat. Maka, lanjutkan perjuangan !

Keterbatasan dan kekurangan adalah sebuah keniscayaan didapati dalam setiap karya manusia, sebab pada hakikatnya manusia adalah makhluk yang lemah. Begitu juga dengan karya dari penelitian ini. Bergerak dengan segala kekurangan yang ada pada diri, penulis tetap optimis untuk bisa menyelesaikan sebuah skripsi.

Banyak pihak telah membantu untuk menyelesaikan penulisan ini, untuk itu penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Ayah dan Ibu yang selalu memberikan pelajaran serta memberikan support kepada saya, agar bisa menyelesaikan tugas akhir ini.
2. Ir. Nasril Sikumbang, MT, IAI selaku pembimbing 1 yang banyak memberikan inspirasi dalam bimbingan.
3. Ir. Hasan Basri, MT selaku Dosen Pembimbing II yang memberikan motivasi dan semangat kepada penulis.
4. Ir. Elfida Agus, MT selaku ketua prodi Arsitektur yang telah banyak memberikan masukan kepada penulis dalam penulisan skripsi ini.
5. Ir. Hendri Warman, MSCE selaku Dekan Fakultas Teknik Sipil Dan Perencanaan.

6. Seluruh dosen dilingkungan Arsitektur Universitas Bung Hatta Padang, yang selama ini memberikan doktrin-doktrin positif kepada seluruh mahasiswa, termasuk penulis.
7. Angkatan 2008 yang selalu memberikan semangat dan dukungannya kepada penulis.

Penulis senantiasa bermohon agar segala bantuan yang telah diberikan kepada penulis mendapatkan imbalan yang setimpal dari Allah SWT. Terakhir, *Jazakumullah khoiran jaza* penulis ucapkan, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca.

PADANG, 30 MEI 2016